

Danksagung

Wir haben Abschied genommen von unserer lieben

Heidi Flühmann-Simmen

in einer von Pfarrer Christian Bürki feinfühlig und verständnisvoll gestalteten Trauerfeier, musikalisch umrahmt von Willy Eggenschwiler und dem Organisten Thomas Zürcher. Dafür ganz herzlichen Dank.

Heidi wurde während seiner Krankheit vom Arzt Dr. René Keller, der Spitex und vom Pflegepersonal im «Läbesgarte» vorbildlich betreut und gepflegt. Ihnen allen danken wir herzlich für die mit viel Liebe, Einfühlung und Verständnis erfolgte Unterstützung und Hilfe.

Herzlichen Dank auch an alle, die Heidi in seinem Leben und uns beim Abschied begleitet haben mit Freundschaft, lieben Worten und Gedanken, mit Briefen, Blumen und Spenden und die mit Heidi und seinem Wirken über den Tod hinaus verbunden bleiben.

Biberist, im Februar 2016

Die Trauerfamilie